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MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 
Inspectrice de l’éducation nationale : Mme PIGNIER  

MEMBRES VOTANTS  
NOM Présent Suppléant Nom des suppléants 

Directrice de l’école - Présidente :  Catherine MUSY X   
Maire :     Patricia DEGUERRY  X   
Conseillers municipaux :   Evelyne MORAND  X   

DDEN  

    

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE Nom des suppléants 
BAYSSAT Lucie X   

ALCANTARA Amélie X   
BALVAY Carole X   

BOULOC Alexandra  X  
MUSY Catherine    
SALVI Eléonore  X  

PATORET Coralie  X  
    

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Nom des suppléants 
Anne Laure VELON  X  

Delphine JACQUAND  X  
Stéphanie BRETON  X  

Linda DINCER    
Florence MOREL X   

Déborah BEAUCHESNE X   
Julien JANVIER X   
Murat TUNCAY X   

    
    

Total des membres votants  10 sur  10 votants 
VOIX CONSULTATIVE  

   
    

    
   
   
   
 
Procès-verbal établi le 14 / 03 / 2023 
 

Le président, directeur de l’école 
Nom : Mme MUSY Catherine 

  

Le secrétaire,   
Nom :  Mme BALVAY Carole 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 



Compte rendu conseil école 2ème trimestre  
du 14 mars 2023 

 
 

Présents : Mmes Morel, Beauchesne, Velon, Jacquand, Breton, Mrs Tuncay, Janvier (parents) 
Mme Deguerry(maire), Mme Morand (adjointe chargée des affaires scolaires) 
Mmes Bayssat, Balvay, Musy, Alcantara, Bouloc, Salvi, Patoret (enseignantes) 
 
Excusés : Mme Dincer 
Absents :  
Secrétaire de séance : Mme Balvay 
 
 Fonctionnement de l'école et évaluation d’école 
 
L'école compte 100 élèves à ce jour, pas de mouvement sauf 3 aménagements de scolarité en 
vue de passages anticipés (1 MS/GS, 1 GS/CP, 1 CP/CE1). 
Pas de difficulté de fonctionnement signalée. 
 
Evaluation d’école  
 
Nous avons fait l'objet cette année d'une évaluation d'école. Nous avons rendu un rapport 
détaillé sur l'ensemble du fonctionnement de l'école de Groissiat, de son public 
(apprentissages et bien être), de ses partenariats et de ses locaux. 
Le 19 février nous avons envoyé notre rapport. 
Le 13 mars des évaluateurs externes (un IEN, deux directrices d’école, deux Conseillères 
Pédagogiques, une enseignante spécialisée de RASED) sont venus pour observer et 
s'entretenir avec l'ensemble des personnes qui prennent part à la vie de l'école à savoir les 
enseignantes, Mme Le Maire et son adjointe, avec une douzaine d’élèves, 3 parents élus ainsi 
que l’enseignante RASED présente à l’école. 
Ce fut un travail lourd mais intéressant pour faire le point général sur l’école. 
Au mois de juin nous recevrons (ainsi que notre Inspection de circonscription) un rapport 
d’évaluation, qui sera présenté lors du 3ème conseil d’école. Celui-ci fera un état des 
observations relevées lors de la visite. Il proposera également des axes stratégiques à mettre 
en œuvre dans le cadre du projet d’école, ainsi qu’un plan d’actions et de formation. 
 
 Actions pédagogiques et résultats des actions 
 
Plusieurs actions sont menées pour aider les élèves qui en ont besoin : 
 

- Des heures d’APC sont effectuées dans toutes les classes afin d’aider les élèves les plus en 
difficultés. Les notions abordées principalement en mathématiques et en français ainsi que les 
élèves concernés sont choisis en fonction des observations en classe. 

- Le RASED est intervenu 2 fois par semaine du 23 février au 23 mars pour aider des élèves de 
MS au CM1 en vocabulaire, langage et compréhension de lecture.  

Bilan positif de ces 2 actions car les élèves sont en réussite et prennent confiance. 
Remarques : Nous notons le manque de présence d’une psychologue scolaire sur la 
circonscription pour travailler avec les élèves qui en auraient besoin. Un recrutement en cours 
d’année à cependant permis de faire un bilan pour une orientation EGPA (dossier prioritaire). 

- Passation des évaluations nationales mi-CP 
Bilan : Les élèves les plus faibles ont progressé mais ont toujours un niveau inférieur au reste 
du groupe. 

- Mise en place d’un décloisonnement pour les GS. Tous les élèves de GS se retrouvent 
tous les jours de 13h45 à 155 pour un moment d’apprentissage collectif. Ils travaillent 
en conscience phonologique, sur les différents types d’écriture, sur la lecture d’histoire 
ou font des jeux autour des sons ou encore de l’écriture essayée). 



 Projets de classes 
 
 Cycle piscine du 9 décembre au 10 mars pour les élèves de GS, CP et CE1. 
Merci aux parents agrées pour leur aide active et à la mairie pour le financement. 
Dans le cadre du « savoir nager » nous souhaiterions pouvoir bénéficier à l’avenir de créneaux pour le 
cycle 3. 
 Séance de cinéma avant Noël offerte par le sou des écoles pour toutes les classes. 
 Chorale de Noël avec deux représentations : une à l'EHPAD le lundi après-midi devant les 
résidents et une seconde devant les parents le vendredi soir des vacances à l'école. Bilan très positif aussi 
bien pour les résidents que pour les enfants. A reconduire. 
 Des cartes de vœux ont été envoyées à l'EHPAD. Nous avons eu des retours très positifs des 
résidents (carte, photos, réponses individualisées pour certains élèves). 
 Une seule sortie ski de fond le 20 janvier à Cuvery avec les CE2/CM1 et CM1/CM2 car 
enneigement insuffisant sur les autres dates prévues. Bilan très positif. Merci à nos accompagnateurs. Le 
manque de sortie ski a été en partie compensé par une sortie raquette, encadrée par Denis Raynaud le 13 
février à Apremont. 
 Visite de la mairie par les CM2 le 27 février afin que les élèves connaissent mieux le 
fonctionnement d'une mairie et s'investissent davantage dans la vie de la commune. Ils ont rencontré 
Mme le Maire et son adjointe chargée des affaires scolaires qui ont pris un temps pour répondre aux 
questions des élèves. Ils ont découvert les locaux, la salle de mariages, la salle de conseils, les symboles 
de la République). Mise en place d'un projet de Petit citoyen de la municipalité en lien avec  
l’Enseignement Moral et Civique des programmes de l'école. 
_ Préparation de la commémoration du 8 mai 1945 avec notre intervenant musique 
 Cycle rugby pour les élèves du CP au CM2 encadré par le club de rugby d'Oyonnax du 7 mars 
aux vacances d'avril. Bilan très positif. Les jeux proposés sont très intéressants et les élèves très 
impliqués et motivés. 
 Cycle de 8 séances de vélo (7 à l'école et une dernière séance sur la voie douce) encadré par 
Denis Raynaud pour les élèves du CP au CM2. Nous faisons appel aux parents agréés pour les sorties 
sur la voie douce. 
Les maternelles feront quant à eux un cycle trottinettes. 
 Formation aux premiers secours proposé par Mr Girard, pompier professionnel, les jeudi 23 et 30 
mars pour les élèves de la GS au CM2. Les thèmes abordés ont été donner l'alerte, protéger et sécuriser 
pour toutes les classes, la position latérale de sécurité pour les élèves du CP au CM2 et les traumatismes, 
les brûlures, les plaies et saignements pour les élèves du CE2 au CM2. Un grand merci à Mr Girard pour 
son investissement au sein de l'école et les compétences vitales qu'il apporte à nos élèves. 
Un exercice incendie avec les pompiers aura lieu en mai avec une présentation du matériel 
pour les PS et MS. 
 
Pour la suite de l’année : 

 la photo de classe aura lieu le 2 mai. 
 le voyage scolaire des classes de PS/ MS et GS/CP/CE1 aura lieu au Parc des oiseaux 

le 23 juin.  
 les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 partiront à Pérouges le 16 juin. 
 la kermesse aura pour thème l'environnement et l'écologie. La date n’est pas encore 

déterminée. 
 Les Olympiades se dérouleront le 4 juillet. Nous aurons besoin de parents et anciens 

élèves pour cette manifestation. 
 
 Projet d'école 2022-2026 
 
Point sur les actions en cours autour des 4 grands axes de travail déterminés pour ce projet : 
 
1) Améliorer les réussites et réduire les inégalités en mathématiques et en français. 
Travail en lien avec le RASED et APC ciblés 
Changement de méthode en maths pour le cycle 2 



2) Développer les parcours éducatifs et les parcours de l'élève. 
EDD : plusieurs actions autour du tri des déchets et de l’environnement (mise en place des poubelles 
jaunes dans la cour, tri dans les classes, partenariat avec l’association « les bouchons du cœur » 
recyclage des bouchons et conteneur de tri, village propre le 1er avril) 
PEAC : ouvrir les élèves à une culture plus variée 
2 février spectacle musical eu centre culturel pour les CP/CE1 
27 avril Spectacle interactif à l’école pour les PS au CE1 
23 juin présentation d’instruments à cordes par des musiciens du conservatoire pour les CE2 au CM2 
 
3) Prendre en compte le climat scolaire et le bien-être à l'école. 
Quels outils utiliser pour communiquer avec le périscolaire (accueil, cantine, étude) pour prévenir les 
familles en cas de difficultés rencontrées sur ces temps avec leur enfant ? Le mail est le moyen de 
communication retenu pour le moment. 
Le ¼ heure de lecture en début d’après- midi pour un retour au calme est très positif. Les élèves sont 
plus disponibles ensuite pour les apprentissages. 
 
4) Développer les relations avec les partenaires et les familles. 
Comment raccrocher à la vie de l’école les familles qui en sont éloignées ? 
Participation de l’ensemble de l’équipe enseignante au conseil école/collège sur ce thème et la gestion 
du multilinguisme des familles dans nos écoles. 
 
 Rentrée 2023/2024 
 
Prévisions d'effectifs à 96 ou 97 élèves avec 16 départs en 6ème et 14 PS prévus (9 inscrits pour le 
moment). 
Il y aurait donc en moyenne 24 élèves par classe avec des effectifs de : 
14 PS, 9 ou 10 MS, 9 GS,  11 CP,  10 CE1,  12 CE2,  13 CM1 et 18 CM2 
Nous réfléchissons encore aux répartitions à l'heure actuelle. 
Une question se pose concernant la salle de sieste qui ne pourrait pas accueillir les 24 PS et MS, la 
capacité d'accueil de celle-ci se limitant à 21. Nous pourrions peut-être utiliser la cuisine pour faire une 
deuxième salle de sieste attenante à la première et éviter de monopoliser un deuxième adulte pour 3 
élèves. Rien n'est encore définitif à ce jour. 
Effectif enseignant : seules les enseignantes compléments de temps partiel changeront. 
 
 Questions diverses 
 
Réflexion autour de la récompense de fin d'année pour les CM2. Le dictionnaire étant peu 
utilisé, il pourrait être remplacé par un Bescherelle, un dictionnaire d’anglais de poche ou une 
clé USB ou la calculatrice demandée au collège. Réflexion en cours. 
 
Dans le bâtiment de direction, des travaux de peinture de la classe, du hall et WC ont été 
effectués. D’autres sont à venir en avril dans le bureau et les salles annexes. 
Le reste du bâtiment principal sera rénové cet été. 
 
Prochain conseil d’école le mardi 13 juin 2023 
 
 
 


